



Musikkorps der Bayerischen Polizei

Rosenheimer Straße 130
81669 München

Telefon (0 89) 4 50 12-382
Telefax (0 89) 4 50 12-385

Das Musikkorps der Bayerischen Polizei stellt sich vor

Das Musikkorps der Bayerischen Polizei ist das einzige professionelle Blasorchester der Bayerischen Polizei.

Von der Landeshauptstadt München aus bereisen wir zu Konzertveranstaltungen ganz Bayern, andere Bundesländer und das benachbarte Ausland. Hinzu kommen Auftritte beim Fernsehen sowie CD- und Rundfunkaufnahmen.

Die 45 Berufsmusiker unseres Orchesters haben ein Musikstudium an einer Musikhochschule oder einem Konservatorium absolviert.

Neben repräsentativen und hoheitlichen Aufgaben des Freistaates erfüllt unser Orchester den Auftrag der Imagepflege und der Nachwuchswerbung für die Polizei. Diesen Funktionen wollen wir gerecht werden, indem wir versuchen, durch die hohe Qualität unserer musikalischen Darbietungen ein breites Publikum anzusprechen und zu begeistern.

Das Repertoire des Musikkorps ist sehr umfangreich und bietet im Rahmen der symphonischen Blasmusik originale Kompositionen und originelle Bearbeitungen von Ouvertüren, Märschen und Opernrepertoires.

Wir haben uns zum Ziel gesetzt, das Publikum mit besonderen Arrangements und Kompositionen für einige Stunden dem Alltag zu entreißen und es in die phantastische Welt der Musik zu entführen. Im Rahmen dieser Zielsetzung und bezüglich unserer Aufgaben sehen wir uns als Bindeglied zwischen der Bevölkerung und der Polizei.

Der Leiter des Musikkorps